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例会報告例会報告例会報告例会報告    第２６第２６第２６第２６５５５５３３３３回回回回    令和令和令和令和元元元元年年年年５５５５月月月月９９９９日日日日（木曜日）（木曜日）（木曜日）（木曜日）    天気：天気：天気：天気：雨雨雨雨    

■例会司会■例会司会■例会司会■例会司会：：：：田渕田渕田渕田渕副副副副ＳＡＡＳＡＡＳＡＡＳＡＡ    

■■■■開会点鐘：開会点鐘：開会点鐘：開会点鐘：竹田竹田竹田竹田会長会長会長会長    

■Ｒソング：■Ｒソング：■Ｒソング：■Ｒソング：国歌・四つのテスト国歌・四つのテスト国歌・四つのテスト国歌・四つのテスト    

■お客様■お客様■お客様■お客様    ：：：：    

                            

四つのテスト四つのテスト四つのテスト四つのテスト        言行はこれらに照らしてから言行はこれらに照らしてから言行はこれらに照らしてから言行はこれらに照らしてから    

１．真実かどうか１．真実かどうか１．真実かどうか１．真実かどうか    

２．みんなに公平か２．みんなに公平か２．みんなに公平か２．みんなに公平か    

３．好意と友情を深めるか３．好意と友情を深めるか３．好意と友情を深めるか３．好意と友情を深めるか        

４．みんなのためになるか４．みんなのためになるか４．みんなのためになるか４．みんなのためになるか    どうかどうかどうかどうか    

■■■■会長報告会長報告会長報告会長報告        竹田竹田竹田竹田会長会長会長会長                                                                                                        

久しぶりの、長い10連休で皆さんどうでしたか？楽しかったですか？もう暦の

上では夏になりました。平成から令和、新元号になって初めての会です。長い

宿毛RCの中で二つの元号を跨いだのは私で2人目でしょうか。今日を含めて例会

はあと8回です。終わり良ければ全て良しという言葉もありますが、これからも

緊張を緩めずに一生懸命に頑張っていこうと思います。よろしくお願いします。 

 

■■■■幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告        高瀨幹事高瀨幹事高瀨幹事高瀨幹事                                                                                                            

■ＲＩ日本事務局より： 

・財団室ＮＥＷＳ 

 

■米山記念奨学会より： 

・米山記念奨学生・学友会卓話について 

 

■四万十ＲＣより： 

・３ＲＣ親睦レクリエーション「屋形船で蛍狩り」のご案内  

 

■ガバナーエレクト事務所より： 

・インターアクトクラブ会長・幹事研修会について（ご案内） 

 

■宿毛市役所環境課より： 

・宿毛市クリーンデーの実施について（お願い） 

 

■ガバナーエレクト事務所より： 

・短期交換報告書送付のご案内 

 

 

欠席届 8 名 

 

■■■■誕生日・結婚記念日誕生日・結婚記念日誕生日・結婚記念日誕生日・結婚記念日                                                                                                                          

５月誕生日 欠席者：岡﨑会員、川村会員 

５月結婚記念日 筒井会員(財団寄付)、田渕会員(財団寄付) 

欠席者：堀金会員、岡﨑会員、藤田会員 

筒井会員筒井会員筒井会員筒井会員    スピーチスピーチスピーチスピーチ 昭和 44 年の五月一日に結婚して 50 周年になりました。

ありがとうございました。 

 

■■■■委員長報告委員長報告委員長報告委員長報告                                                                                                                                

ゴルフ愛好会ゴルフ愛好会ゴルフ愛好会ゴルフ愛好会    西田会員西田会員西田会員西田会員    

5RC のゴルフコンペが 5 月 11 日に行われます。宿毛から高瀨幹事、池会員と私

(西田会員)が参加します。 

■■■■プログラムプログラムプログラムプログラム        有田企画委員長有田企画委員長有田企画委員長有田企画委員長                                                                                                    

会員会員会員会員卓話卓話卓話卓話    竹田会長竹田会長竹田会長竹田会長    

まず前座の話ですが、私が35歳くらいのころ、今から35年位前の景気のよかっ

た時分にレクリエーションの話はゴルフか釣りの話かパチンコの話が多かった

ように思います。その頃、私は磯釣りを友達に誘われて始めて本当の醍醐味が

幻の魚イシダイと言う事で、まだ経験も無いのに釣具屋に行って竿はグラスフ

ァイバー、リールはアブリール、釣り糸が10号から12号、そして餌は赤貝、1

人で南京袋一袋持って行って現場の磯でかぶします。小才角の一級磯で初めて

の釣りに臨んだわけですが、貝を剥くのに専用の道具がありフル装備で待つわ

けですが、一日やって幻の魚ですから誰かが一匹釣れたらいいくらいですが、

引きはありました。ウツボが釣れるときもあって、その時はワイヤーがもつれ

る事もありました。何回か行って大月の古満目でイシガキダイを40センチ切れ

るくらいのを二匹釣りました。たまたまその時は私だけ釣ってまして、帰りの

船に乗り合わせた釣りのグラビア雑誌から出てきたような格好の夫婦が私の魚

を見てからちょっと離れた所で聞こえるように「あの魚を分けてくれないか

な」と言っていました。でも私は初めて釣ったもので聞こえない振りをしてす

ぐ仕舞いました。 

なんで？タイとイサギの写真があったと思います、やめた理由は…体調が悪

く、酒にも船にも酔っていました。趣味を石にしました。船も道具も全部手放

しました。たまたま仕事でお世話になっている西町の左官さんが、船を着けさ

せて欲しいと言うことで、私が持っていた船と同じ船をその人が買っていまし

た。ロータリーに入って、1年半頃前に、その船が低気圧で転覆しました。

色々処理をしました。そしたら船をくれると言うことになりましたが、しかし

修理が間に合わないので、他の業者に修理を出しました。転覆した船はエンジ

ン回りから全部直さないといけなくなっていて、そして悪いところ全部直して

もらったんですが買うより高くつきました。ただより高いものはない。ただで

もらった船が結構な修繕費用が要りました。 

新居浜の地区大会、僕は立石さんのおかげで何とか出来たと言ったとき、保田

さんから いつまでもあるとおもうな親と事務局 と言われました。その後久

しぶりに沖へ出てみようと思い、沖ノ島辺りに出てみました。イサギとイギス

を吐きながら釣りました。そしたら強い引きが来て、合わしたら切れました。

最後針が一本もなくなりました。そして陸に戻りました。そしたら立石さんか

ら電話がかかってきて、立石さんと会うことになり、晩に家まで来てもらって

イギスを差し上げ、貰ったのは退職届でした。その後の話は皆さんご存じの通

りです。山田会員が桃チャンを紹介してくれました。山田さんが入会するとき

に、少しライオンズに入るべきだと思いましたが、池会員がそういう例はある

と言いました。私の妹が朝日生命でお世話になっていて、山田さんとも付き合

いが出来ました。四銀の今井支店長さんも行きたいと言うこと、下村さんの入

会でも一緒に行こうと言うことになった。その場で行く日を決めて、それが4

／20でした。実は困ったことがありました。風邪を引いてノウが悪い。食事も

■会長        竹田 米廣          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        高瀨 一也          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       山本 浩司          ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  小栗 学                 〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   竹葉 良仁                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   筒井 大八                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   増田 博和           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  二神 雅彦 



半分しか食べられなかったです。例会の後、山田さんも行くことになり、計画

の話で今井さんが弁当を持ってくることになりました。年で一番釣れない大潮

の時なので、釣れませんと妻に言われました。前の晩にショートメールが入り

ました。風邪と大潮で釣れるかどうか分からない状況で、待ち合わせ場所に行

った。しかし支店長の息子が具合が悪くて、山田さんと一緒に行くとなりまし

た。沖ノ島周辺で始めました。すぐに山田さんにアタリが来て、後にアカバ13

匹釣りました。私はオジサンやブダイを釣りました。そしてコブダイも釣りま

した。その後釣れなくなって、帰ろうかとなり最後に一流しして片付けていた

ら、僕のに強いアタリが来ました。今日持ってきている釣り針が喉の奥に刺さ

っていました。その獲物はコーローでした。奇跡でした。五号の釣り糸で釣れ

るなんて･･･。 

結局はロータリーに入って色々な人と知り合って、今井支店長からスイッチを

入れられて、コーローを釣り、これからもロータリー生活が楽しくなると思い

ます。 

 

■■■■ニコニコニコニコニコニコニコニコ                                                                                                                            

筒井筒井筒井筒井会員会員会員会員                        2,000円 

 誕生日祝の御礼 

田渕田渕田渕田渕会員会員会員会員                        2,000円 

 誕生日祝の御礼 

竹田会長竹田会長竹田会長竹田会長                        1,000円 

 ご静聴ありがとうございました 

 

■■■■出席報告出席報告出席報告出席報告                                                                                                                                    

５３．５７％ 

 


